

## NOTICE

# SUR MATTHIEU DE VAUZELLES

Magistrat et jurisconsulte lyonnais.

---

Matthieu de Vauzelles, dont le nom, souvent répété par les annalistes, est comme inséparable de l'histoire de la commune lyonnaise au xvi<sup>e</sup> siècle, fut un de ces hommes, d'une intelligence à la fois élevée et pratique, qui dépensent sans compter leur activité généreuse au service de leurs contemporains. La considération publique l'a entouré de son vivant; mais ce voile que le temps abaisse sur toutes choses, et qu'il est toujours permis à une main pieuse de soulever, insensiblement a recouvert ce qu'il y avait d'incorruptible dans cette vieille et pure renommée. Le travail d'érudition consciencieuse et de patiente restauration auquel nous nous sommes livré, ne peut manquer de trouver accueil dans une ville que Matthieu de Vauzelles a quelque temps administrée et, pendant près d'un demi-siècle, noblement servie!

---

Matthieu était le fils aîné d'Etienne de Vauzelles (1).

(1) Etienne avait épousé en premières noces une fille de Pierre Neyron, dont il eut Matthieu, George et Jean, qui tous les trois se